

Le Potéo Kantamikuze revient ce vendredi soir 5 août à Saint-Palais.

L'objectif de cette soirée est de se faire rencontrer locaux et touristes et de renouer avec la pratique du chant basque dans les bars et restaurants dans la convivialité autour de tapas-pintxos accompagnés d'un verre.

Le poteo est une tradition qui nous vient d'Espagne, qui consiste à aller de bar en bar entre amis ... remise au goût du jour à Saint Palais pour réintroduire la pratique spontanée du chant dans les lieux publics.

Ces chants populaires du répertoire basque sont entonnés par de petits groupes de chanteurs en itinérance dans les bars-restaurants. Tout le monde peut se joindre à ces petits groupes et entonner leurs chants et à les suivre d'établissement en établissement. Ils invitent aussi ceux qui savent jouer d'un instrument (guitare, triki, txistu...) à participer à ces moments de partage.

Le lancement de la soirée Potéo Kantamikuze, se fait à partir de 20 h au centre-ville, puis itinérance des chanteurs dans les divers établissements saint-palaisiens et clôture de la soirée sur la place du Foirail.

**L'Union Commerciale et Artisanale d'Amikuze Iholdi Oztibarre.**